



Fonds Épiscopal

SAVIEZ VOUS ?



Les évêques ont toujours eu un rôle très spécial dans notre église, élus et consacrés pour parler à l'église et de l'église.

Le Fonds Épiscopal prend en charge les dépenses des évêques actifs et le soutien des évêques et des conjoints à la retraite. Qu'ils président les sessions de la conférence annuelle, examinent les dégâts causés par les catastrophes, rencontrent les chefs de district ou plantent un arbre, les évêques acceptent ce que l'apôtre Paul a appelé « une belle tâche » (1 Timothée 3: 1, SG21). C'est pratique aussi puisque nos évêques sont responsables de la surveillance et de la promotion des intérêts tant temporels que spirituels de l'Église. Ce fonds était l'un des trois fonds généraux partagés qui faisaient partie du plan financier de l'Église Méthodiste depuis son unification en 1939. Votre soutien, grâce aux dons fidèles de votre paroisse, est ce qui rend possible le ministère pastoral de nos évêques. Aujourd'hui, les évêques de l'Église Méthodiste Unie fournissent un leadership spirituel à plus de 12,4 millions de personnes dans un large éventail de contextes sur quatre continents, y compris l'Amérique du Nord, l'Europe, l'Afrique et l'Asie.

Saviez-vous que le Fonds Épiscopal soutient le travail des évêques de l'ÉMU ?

Saviez-vous que le Fonds Épiscopal était l'un des premiers fonds généraux partagés de l'ÉMU ?

Saviez-vous que le Fonds Épiscopal soutient les évêques de l'ÉMU partout dans le monde ?



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts. Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®

EN SAVOIR PLUS

Le soutien au Fonds Épiscopal est effectué par les contributions connexionnelles de votre église locale.